

MARÍA «ROSA MÍSTICA»

Montichiari-Fontanelle (Italia)

- Recordando Su Mensaje.

María «Rosa Mística», renueva hoy (**13 de Octubre**) su invitación a celebrar con espíritu comunitario, el DIA DE LA LIGA MUNDIAL DE LA COMUNIÓN REPARADORA “*debe repetirse cada año y extenderse por todo el mundo*” (6-8-66).

“La Liga Mundial de la Comunión Reparadora, será un acto de amor y gratitud de los hijos a su Dios”

Esta celebración debe ser signo y testimonio visible del amor universal al Dios Eucaristía.

“Prometo sobreabundancia de gracias a los sacerdotes y fieles que promuevan este ejercicio eucarístico”

DÍA DE LA LIGA MUNDIAL DE LA COMUNIÓN REPARADORA

(13 DE OCTUBRE)

